

生徒会プロローグ(9月第2週)

平成26年9月8日(月)

運動会本番まで1週間を切り、今日から朝練もはじまりました。どのクラスも、一生懸命練習に取り組んだことだと思います。

朝は気温があまり高くないので、練習もしやすいでしょう。先週に続くたくさんの練習で、かなり疲れもたまっていると思いますが、本番までの4日間、クラス全員で協力して練習に取り組めるといいですね。

今日も、5・6時間目に学年練習、係打合せ、7時間目にアトラクションの練習が入っています。本番を成功させるために、残された少ない時間、集中して練習していきましょう。

平成26年9月9日(火)

運動会の練習が本格的になってきました。朝練も始まり、クラスの団結も、より一層深まってきたのではないでしょうか？ 優勝を目指すのも大事ですが、今のクラスのみんなとできる運動会は、1回きりです。今のクラスで最初で最後の運動会を楽しみましょう。

話は変わりますが、夏休みが終わって1週間がたちました。最近は涼しい時と暑い時の気温差がとても激しいので、しっかりと、体調管理を心がけましょう。

平成26年9月10日(水)

運動会当日まで、残り3日となりました。今週から朝練が始まり、全てのクラスが毎日練習にはげんでいると思います。朝練ができる時間は、30分程度しかありません。ちょっとの時間を大切にして、クラスの団結力をより深め、当日全力が尽くせるように頑張りましょう。

そして、明日は予行練習があります。本番ではないからといって手を抜いて競技をすることは絶対にやめましょう。

また、今、ほとんどの人に疲れが見られます。水分補給をし、体調には充分気を付けてください。

平成26年9月11日(木)

今日は運動会の予行がありましたね。それぞれ種目がどのようになるのかを確認する良い機会だったと同時に、本番に近い環境で取り組むことができた練習だったのではないかでしょうか。

明日は運動会前日、そして明後日は運動会当日となります。運動会まで本当に時間は短くなってしまった。一回一回の練習で後悔のない良い練習のできるようにしていきましょう。そして、本番当日、多くの人に見られても恥ずかしくないような競技ができるようにしましょう。

平成26年9月12日(金)

昨日の運動会予行、お疲れ様でした。いよいよ明日は本番です。今日も運動会の準備があったり、今までの疲れが残っていると思います。今日は早く帰ることができるので、しっかりと休みを取って、明日全力で競技ができるようしましょう。

またけがをしたり、熱中症などを起こさないために、各自が注意して水分補強などをするなど、自己管理をしっかりしましょう。